

Autismus-Vortrag Leben in zwei Welten am 6. Oktober 2018

Liebe Eltern, Mitglieder, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Freunde und Förderer der Lebenshilfe Augsburg,

wir dürfen Sie ganz herzlich zu einem besonderen Vortrag einladen:

Autismus - Leben in zwei Welten
Referentin: Dr. Christine Preißmann
Wann: 6.10.2018, 10 Uhr
Wo: Aula Brunnenschule Königsbrunn

Die Asperger-Diagnose erhielt sie zum Studienabschluss: Heute arbeitet Dr. Christine Preißmann trotz ihrer Behinderung als Ärztin in einer Klinik - ein Alltag, der ihr Halt gibt. Außerdem hält sie deutschlandweit Vorträge zum Thema Autismus. Ob es sich beim Asperger-Syndrom um eine Krankheit oder eine spezielle Art der Informationsverarbeitung handelt, ist in der Wissenschaft umstritten. Christine Preißmann nennt es eine Behinderung. Die Referentin wird uns grundlegende Informationen zum Themenkomplex Autismus zu geben und vor allem für Verständnis und eine positive Haltung gegenüber autistischen Menschen werben. Im Anschluss an den Vortrag findet eine Fragerunde statt.

Möglich macht diesen Vortrag unsere Stiftung Lebenshilfe Augsburg, die in diesem Jahr 20 Jahre alt wird!

Für unser „Geburtstagskind“ haben wir uns zu Jahresbeginn ein ganz besonderes Projekt ausgedacht:

Die Lebenshilfe steht seit jeher für hohe Fachkompetenz und Erfahrung in der Förderung von Menschen mit einer geistigen Behinderung. Diese möchten wir weiter stärken mit einem „TEACCH-Jahr“ (das wir bereits im letzten Schreiben angekündigt haben). Wir wollen durch unsere Fachlichkeit und den Ausbau der TEACCH-Methode speziell für Menschen mit Autismus und Kinder/Jugendliche mit stärkerer Einschränkung große Verbesserungen auf den Weg bringen. Der Autismus-Vortrag soll ein Baustein auf diesem Wege sein.

Bis zum Ende des Jubiläumsjahrs haben wir uns zum Ziel gesetzt, dieses „Geburtstagsprojekt“ mit 20.000 € (für 20 Stiftungsjahre) zu unterstützen. Bitte helfen Sie uns mit Ihrer Spende!

Unsere erfolgreiche Stiftungsarbeit in Zahlen:

In den vergangenen zwei Jahrzehnten haben wir rund 40.000 € Stiftungserlöse in die verschiedensten Projekte unserer Lebenshilfe-Einrichtungen investiert. Zahlreiche spannende, wertvolle und zukunftsweisende Projekte warten jedoch noch auf ihre Realisierung...

Wir freuen uns auf den Besuch vieler Mitglieder, Eltern und Interessierten unseres Autismus-Vortrags.